
WASG/Die Linke. Gruppe
( Anfrage Nr. 2498/2005 )

Eingereicht am 01.12.2005 um 08:00 Uhr.

Rat

Anfrag der Gruppe WASG / Die Linke. zur Häufung von  Wettbüros in der 
Landeshauptstadt Hannover

In der letzten Zeit wurden zunehmend u.a. in leerstehenden Geschäften Wettbüros 
eingerichtet, zu deren Klientel anscheinend auch vermehrt Jugendliche unter 18 Jahren 
gehören.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1) Wie viele Wettbüros - und in welchem Größenrahmen - gibt es im Gebiet der 
Landeshauptstadt Hannover?

2) Welche Möglichkeiten gibt es, hier verstärkt darauf zu achten, dass die 
Jugendschutzgesetze eingehalten werden?

3) Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, eine weitere Ausbreitung von Wettbüros 
rechtlich zu verhindern oder zumindest zu vermindern?

Detlef Schmidt, Gruppenvorsitzender  

Hannover / 01.12.2005
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